



臨時休校を終え、

6月より学校再開へ

5月18日(月)より登校開始へ

新年度が始まって、新型コロナウイルス感染拡大防止により再度臨時休校となりました。そして、その臨時休校が5月7日(木)より31日(日)まで延長となりました。このような中、全国的にも感染状況が改善の兆しが見られ、18日(月)より登校日を設置し、子ども達が学校に登校できるようになりました。



登校日には、午前中3時間国語、算数を中心に学習しました。久しぶりの授業に少し戸惑いを覚えている児童もいましたが、時間を重ねるにしたがって、慣れてきました。各学年前年度の未履修部分を行ったり、新たな学年の学習内容を学習したりしました。5月においては、この週2日の登校で、子ども達の学校へのリズムを整えました。



そして、いよいよ6月から全面的に再開となりました。1日(月)からの第1週は、4時間授業を行った後、給食を食べ、集団下校で帰ります。8日(月)からの第2週は、今までと同じ、日課表に基づいての全面授業を行います。このように、通常に戻し、教育活動を展開していきたいと考えています。



今年度は教育委員会からの通知にもありましたように、行事等の内容を鑑みながら、中止にしたり、延期にしたりするものが多く、不規則な形となります。特に、体育での水泳は今年度中止となりました。運動会も内容は未定ですが、縮小した形を考えています。



あらゆることが影響を受け、再開後も今まで普通に行っていたことに制約が加えられ、学習に難しい場面が出て来ることが考えられます。そのような中で、子ども達に学習の保障に努めていきたいと思えます。どうかご理解とご支援のほどよろしくをお願いします。



現時点における長期休業が下記の通りになります。

- 夏休み 8月8日(土)～8月23日(日)
1学期終業式 8月7日(金)
2学期始業式 8月24日(月)
- 冬休み 12月26日(土)～1月5日(火)
2学期終業式 12月25日(金)
3学期始業式 1月6日(水)

卒業式は3月19日(金)の予定をしています。



タグラグビーセットをいただくことに

公益財団法人ヤマハ発動機スポーツ振興財団は、心身ともに健全な子どもたちの育成を目的として、スポーツ教材の提供を行っています。昨年度末に、そのスポーツ教材の提供に応募しましたところ、「タグラグビーセット(タグボール4個、タグベルト20本)」をいただくことになりました。県下では本校のみ当選のようです。6月上旬に送られてきます。体育での学習で活用したいと思います。ありがとうございました。



〈文責 校長 正野新造〉